



Une nouvelle thérapie dans le cancer du poumon jugée spectaculaire

Rubrique : actualités - Date : mardi 8 juin 2010

Un article de destination santé indique qu'une nouvelle thérapie très ciblée pour certains malades du cancer du poumon aurait un taux d'efficacité spectaculaire. Les résultats d'une étude coréenne présentée ce samedi au Congrès de l'American Society of Clinical Oncology à Chicago, 57% des patients ont répondu positivement au traitement. Autrement dit, les auteurs ont constaté une régression tumorale significative.

[Lire l'article complet de destination santé.](#)